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Notas de Reunião: Bate Papo de 01/04/19 

 

Olá morador, 

No dia 01 de abril (não foi mentira), nos reunimos no restaurante Bacalhau do Rei para 

um bate papo entre moradores e a equipe da Amagávea. Em uma conversa informal, 

moradores puderam relatar seus anseios e apostas para o presente e futuro do nosso 

bairro. Assuntos recorrentes como segurança, desordem urbana, barulho excessivo, 

foram amplamente debatidos. Atualmente, via WhatsApp e também com encontros 

presenciais, já acontecem os Grupos de Trabalho formados por moradores e 

Amagávea, discutindo e propondo ações pertinentes a cada tema, tais como: 

- Barulho Gávea Não  

- Segurança 

- Manutenção da Praça Santos Dumont 

Por sugestão dos moradores foram instituídos mais dois grupos: 

- Grupo Jardim Botânico, que vai se dirigir a Diretoria do JB buscando avaliar o 

crescimento da Vila da Major.  

- Grupo Jóquei Clube, para, junto à presidência, solucionar o barulho excessivo quando 

festas são realizadas no Restaurante Prado e outros estabelecimentos.   

Ainda, por sugestão dos moradores, ficaram combinadas as seguintes ações em 

parceria com a Amagávea:  

➢ Grupo de trabalho sobre os eventos em geral na Gávea.  

➢ Grupo de trabalho para organizar no site da Amagávea as informações e 

procedimentos de como solicitar ações da Prefeitura no caso de ruído 

excessivo e outros.  

➢ Procurar a PUC para debater o assunto do estacionamento dos alunos 

nas ruas e solicitar a CET Rio maior fiscalização.  

➢ Organizar reunião específica sobre possíveis ações em relação ao Baixo 

Gávea, desordem e restaurantes que utilizam irregularmente as calçadas 

próximas aos estabelecimentos. Esta reunião será organizada pela 

Amagávea. 

  

Outros diversos assuntos foram discutidos e terão prosseguimento no próximo 

encontro. Contamos com vocês!!! 

Um abraço, 

Equipe Amagávea 


